

Lapor

TMMD Pererat Kemanunggalan TNI Dengan Rakyat

Agung widodo - MAGELANG.LAP.OR.ID

Feb 20, 2025 - 10:47



(Foto Dokumen) Babinsa Desa Wonolelo Saat Interaksi Dengan Masyarakat Di Sela-sela Istirahat Dalam Pengerjaan Sarana Jalan

MAGELANG - Program TMMD Reguler Tahun 2025 Kodim 0705/Magelang

secara resmi telah di buka pada Rabu (19/02). Dilaksanakan di Desa Wonolelo Kecamatan Sawangan Kabupaten Magelang.

Image not found or type unknown



Selain pembangunan fisik seperti pengecoran jalan dan juga pembangunan rumah tidak layak huni (RTLH) program TMMD juga menyasar beberapa kegiatan yang sifatnya non fisik seperti penyuluhan bahaya Narkoba, Hukum, Kamtibmas, kesehatan dan wawasan kebangsaan serta bela negara untuk memberikan edukasi dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya bela negara.

Momentum pelaksanaan TMMD juga dimanfaatkan oleh Satgas TMMD sebagai wahana silaturahmi dan menjalin rasa persatuan dan kesatuan, melalui interaksi dan juga anjingsana dengan penduduk setempat. Dengan terjalannya komunikasi, hal ini tentu dapat mempererat hubungan antara Satgas TMMD dengan masyarakat sehingga dapat meningkatkan kemanunggalan TNI-Rakyat.

Babinsa Desa Wonolelo Serda Ramlan Aspari menyampaikan bahwa masyarakat Desa Wonolelo sangat gembira dan antusias menyambut program TMMD di desanya. "Program TMMD Reguler menjadi keberkahan tersendiri bagi masyarakat Dusun Denokan dan Dusun Bentrokan Desa Wonolelo, dimana mereka telah mendambakan pembangunan jalan sejak lama," terangnya.

Sementara itu Danramil 12 Sawangan Kapten I Ketut Kukuh AW. S.Sos ditempat terpisah mengatakan bahwa program TMMD menjadi langkah nyata dalam rangka mempercepat pemerataan pembangunan terutama didaerah terpencil untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Ini merupakan langkah nyata sinergi antara pemerintah dan TNI dibidang pembangunan daerah, yang tak kalah penting adanya interaksi positif antara Satgas TMMD dan masyarakat sehingga dapat meningkatkan keakraban dan memperkokoh kemanunggalan TNI dengan rakyat," imbuhnya.

Redaktur: Pendim Magelang